

# Fouilles dans la « banlieue »

●●● Depuis deux jours, des archéologues travaillent sur un terrain qui va bientôt accueillir une résidence de trois bâtiments. Ils ont retrouvé du matériel datant des 2<sup>e</sup>, 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> siècles. Des fouilles de sauvetage pourraient démarrer en mars.

Des pièces de monnaie en bronze. Quelques morceaux de céramique provenant de gobelets, de cruches, de pots qui servaient à conserver des graines et des épices. Le tout datant de la fin du 2<sup>e</sup> siècle et jusqu'au 4<sup>e</sup> siècle. Depuis deux jours, les bénévoles de l'association Archihw effectuent un diagnostic archéologique sur un terrain constructible route de Neuf-Brisach. « Une pelleteuse a effectué un décapage intégral de l'endroit et nous sommes chargés de récolter des informations afin de rédiger un rapport qui sera transmis la semaine prochaine au service régional d'ar-



**Depuis deux jours, les bénévoles de l'association Archihw effectuent un diagnostic archéologique sur un site qui accueillera prochainement une résidence de trois bâtiments.** (Photo DNA).

chéologie», explique Matthieu Fuchs, l'un des responsables d'Archihw.

Un service qui décidera alors s'il y a lieu ou non de

poursuivre les sondages et de se lancer dans des fouilles de sauvetage. Le lieu se situe à l'entrée de la route de Neuf-Brisach, tout juste

après la Grand-rue. Tout près se trouvait une importante voie gallo-romaine de 8 mètres de large qui joignait Horbourg-Wihr à Biesheim.

## 17 logements

« On peut supposer qu'il a y eu au 1<sup>er</sup> siècle une extension de Horbourg », remarque Matthieu Fuchs. Le lieu actuellement étudié par les archéologues faisait donc partie de la « banlieue » de la cité et devait accueillir des granges et des écuries. De possibles fouilles pourraient conforter les connaissances des archéologues sur les activités des artisans de l'époque : poterie et métallurgie.

Avec ou sans fouille, le promoteur, Armand Scherberich pourra mener à bien son projet immobilier. Les travaux devraient selon toute vraisemblance démarrer en avril. « Le Clos de Diane », nom de la résidence, accueillera 17 logements dans trois bâtiments.

Participation des membres de la section archéologie à un diagnostic au Clos de Diane à Horbourg.